



SAAB 9-3

Tous les modèles de 1998 à 2003

Verrouillage et déverrouillage automatique des portes du véhicule, démarrage impossible du moteur

Problème :

Verrouillage et déverrouillage automatique des portes du véhicule, impossibilité de démarrer le moteur.

Cause :

Un câble coincé au niveau de la poignée de porte avant peut être en cause. Peuvent être concernées la poignée de porte conducteur ainsi que la poignée de porte du passager à l'avant.

Résolution du problème :

- Démonter la poignée de porte et contrôler les connexions des câbles.
- Si un câble est légèrement endommagé, le réparer
- Si un câble est fortement endommagé, remplacer la poignée complète et les câbles qui y sont connectés